

- Cadrans des invalides

Dans la PJ de notre Info-mail n° 109 le document "CS des invalides introduction.pdf" présentait entre autres l'étude du capitaine au long cours Hubert MICHEA.

Guy Gracias nous propose une analyse critique et complémentaire de ce texte. Vous la trouverez en pièce jointe.

« Dans son document Monsieur Hubert Michea a correctement décrit les caractéristiques et le fonctionnement des cadrans solaires de la cour d'honneur de l'Hôtel des Invalides. Mais sur quelques points la rédaction est perfectible et peut parfois induire le lecteur en erreur. J'ai donc rédigé ces commentaires afin d'apporter un complément d'information sur les points qui m'ont semblé litigieux.... »